

courte, mais si édifiante, de « Nellie ». Nous ne la déflorerons pas en la résumant. (1).

Quelques brèves indications; cependant, agréeront à nos lecteurs. Nellie était née le 24 août 1903. Le 11 mai 1907, sa mère était morte; son père, soldat à la garnison de « Spike Island », la confia avec sa sœur à l'école industrielle tenue par les religieuses du Bon-Pasteur, à Finbar.

Nellie — dont la mère était morte poitrinaire — était affligée d'une toux convulsive. Elle souffrait, de plus, à la mâchoire, d'une carie des os. Le médecin la fit d'abord transporter à l'hôpital du district; elle fut installée ensuite à l'infirmierie de la maison du Bon-Pasteur, dans un pavillon séparé. L'amour du Sacré Cœur embrasait déjà l'âme de cette enfant; des dons extraordinaires parurent bientôt en elle: une de ses compagnes plus âgée, qui couchait dans la même salle, s'entendait dire, avec stupeur, par Nellie, les jours où elle avait communiqué: « Je sais que vous avez reçu aujourd'hui le Dieu saint. »

L'infirmière, une pieuse laïque d'une grande maturité et d'un ferme bon sens, cultivait en Nellie ces rares dispositions à la piété. Elle la conduisit, un premier vendredi du mois, à la chapelle où le Saint Sacrement était exposé: elle expliqua à la petite Nellie, assise à ses côtés, quel était Celui qui se trouvait là, et que le Dieu saint était descendu du ciel pour nous montrer son amour.

Nellie, dès lors, n'eut plus d'autre désir que de recevoir Jésus-Hostie. L'évêque de Cork, Mgr O'Callaghan, averti de l'œuvre de grâces qui s'opérait en cette enfant, voulut lui donner la confirmation. C'est surtout à partir de ce moment que les vertus de Nellie prirent tout leur éclat. L'enfant souffrait atrocement; mais elle se plaignait pas: « Le Dieu saint a souffert davantage », disait-elle. Bientôt, ses instances pour communier devinrent si pressantes qu'on ne crut plus pouvoir y résister davantage. Un Père Jésuite prêchait, dans ce temps-là, les exercices spirituels à la communauté. Il écarta d'abord l'idée de donner la sainte Communion à cette enfant de 4 ans à peine. Mais, ayant consenti à l'examiner, il recon-

---

(1) Une édition française en paraîtra dans quelques jours à la librairie du Bon-Pasteur, 228, boulevard Péreire, Paris.